

11.09.2020 um 17:45 Uhr

hr4 ÜBRIGENS



Ein Beitrag von

Bettina Pawlik,

Katholische Gemeindereferentin im Ruhestand

Ehejubiläum

Ich erinnere mich gerne daran: Es ist schon ein paar Jahre her, dass meine Eltern das schöne Fest der Diamantenen Hochzeit gefeiert haben. 60 Jahre verheiratet! Sie haben ein langes Leben miteinander geteilt. Gute und schlechte Zeiten haben sie gemeinsam erlebt und bewältigt: Krankheiten, den Tod der eigenen Eltern, Krisen im Berufsleben, Schwierigkeiten mit den Kindern. Eine Beziehung, eine Liebe, die so lange hält - das ist etwas ganz Besonderes.

Gott für dieses wundervolle Geschenk danken

Wir haben in der Familie ein schönes Fest gefeiert, zusammen mit vielen Verwandten und Freunden, die sie ihr Leben lang begleitet haben. Aber sehr wichtig war für sie der Gottesdienst. Meine Mutter hat damals gesagt: *„Vor Gott haben wir unseren gemeinsamen Lebensweg begonnen, und darum wollen wir ihm auch an diesem Tag besonders danken.“*

In diesem 60. Ehejahr gab es aber noch ein besonderes Ereignis. Das war der Gottesdienst mit dem Bischof. Für den zweiten Samstag im September hatte er die Jubelpaare zu einem Festgottesdienst in den Limburg Dom eingeladen. Anschließend wurden die Jubelpaare einzeln gesegnet, und dann gab es noch eine Feier in der Stadthalle. Als wir am Abend nach Hause zurückgefahren sind, waren meine Eltern ganz begeistert von dem Tag. Sie haben noch lange davon

erzählt, wie schön es war.

Gottes Segen - diesmal aus dem Internet

Auch in diesem Jahr wird es im Bistum Limburg wieder einen Festgottesdienst für die Jubelpaare geben: Morgen, am Samstag, den 12. September, um 10:30 Uhr lädt Bischof Bätzing in Limburg dazu ein. Wegen der Corona-Pandemie kann man ihn aber leider nur über das Internet erleben. Von 15 bis 17 Uhr können sich die Jubelpaare dann in einer von fünf Kirchen des Bistums segnen lassen. Ich finde es eine gute Idee, die goldene, diamantene und sogar eiserne Hochzeit zusammen mit anderen Paaren und dem Bischof zu feiern. Und vor allem, Gott für dieses wunderbare Geschenk zu danken. Darum auch noch einmal aus dem Radio: Allen, die ein rundes Ehejubiläum feiern dürfen, gratuliere ich von Herzen. Und wünsche Gottes Segen für noch viele gemeinsame gute Jahre.